

ZONE

Wujud Keperdulian Terhadap Tempat Ibadah, Polisi Silaturrahmi dan Berikan Sumbangan

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.ZONE.CO.ID

Mar 26, 2022 - 03:19



Lombok Tengah NTB - Tempat terpencil dengan medan yang menantang tidak menjadikan penghalang untuk bersilaturrahmi dengan masyarakat sekaligus

sebagai wujud kepedulian terhadap tempat ibadah baik Masjid, Mushalla dan Taman Pendidikan Alquran (TPQ).

Kapolres Lombok Tengah AKBP Hery Indra Cahyono, SH, SIK, MH, melakukan silaturahmi sekaligus memberikan bantuan material semen pada Mushalla Darul Abror yang sedang dibangun di Dusun Bongor Desa Batunyala Kecamatan Praya Tengah, Lombok Tengah, pada Jum'at 25/03/2022 sekitar pukul 14.30 Wita.

Silaturahmi yang dilakukan oleh Kapolres Lombok Tengah dilakukan secara tidak terjadwal, membuat masyarakat sekitar kaget dan berbondong bondong menyambut dan ingin bertemu langsung dengan orang nomor satu di Polres Lombok Tengah tersebut.

Suasana silaturahmi mencair setelah Kapolres menyampaikan niat dan tujuannya datang turun langsung mengunjungi warga.

Niat baik dari Masyarakat membangun Musholla mudah mudahan segera terwujud, saya dateng disini tidak bisa berbuat banyak hanya sedikit yang bisa diberikan namun mudah - mudahan bisa bermanfaat, sehingga pembangunan Mushalla bisa cepat rampung sehingga dapat dimanfaatkan sebaik baiknya oleh masyarakat.

"Dengan adanya pembangunan Mushalla tersebut rasa keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT bisa meningkat, Putra Putri kita bisa mengenyam pendidikan agama dengan perasaan nyaman dan aman sehingga apa yang dipelajari bisa cepat diterima, dipahami dan dimengerti sehingga bisa bermanfaat selamanya" ungkap Kapolres

Kapolres Lombok Tengah merasa kagum kepada warga masyarakat yang dengan segala keterbatasan bisa membangun Mushalla sekalipun belum rampung, sekiranya ada hal-hal lain yang dibutuhkan bisa dikonsultasikan dengan Kapolsek bahkan Kapolres langsung, kami akan semaksimal mungkin untuk membantu, jelas Kapolres.

Sementara itu Pengurus Mushalla Darul Abror sekaligus tokoh Masyarakat Di Dusun Bongor Haji Husnul Hatim mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada Kapolres Lombok Tengah yang telah berkenan hadir meluangkan waktu bersilaturahmi dengan masyarakat karena kehadiran Kapolres Lombok Tengah menjadi sejarah bagi dusun Bongor kedatangan orang nomor satu di jajaran Polres Lombok Tengah.

"kami warga Dusun Bongor Desa Batunyala menyampaikan Apresiasi yang setinggi tingginya dan ucapan Terimakasih yang tidak terhingga kepada Bapak Kapolres Lombok Tengah, yang telah meluangkan waktu bersilaturahmi bahkan ikut mendukung pembangunan Mushalla, ini suatu kehormatan dan kebanggaan kami selaku masyarakat bisa bertemu, bertatap muka langsung bahkan berdialog dengan Kapolres, Ungkapnya.

Masyarakat meminta Dukungan dan Doa dari Kapolres Lombok tengah agar pembangunan Mushalla Darul Abror bisa rampung dan segera bisa ditempati dan dimanfaatkan oleh masyarakat.

Dalam Silaturrahminya Kapolres Lombok Tengah didampingi Kapolsek Praya

Tengah IPTU Agus Prayitno, Kasubsie Penmas Humas IPDA Amiruddin dan Personil Polsek Praya Tengah.(Adbravo)